



Japan Sesame Association

講習年月日 2023年 7月 4日

氏名(所属先)

唐敷吉福堂 武下重紀

2日間 貴重なお時間を頂き、本当にありがとうございました。

講習を受け、正直吉を掲ぐことが 作業的になってしまひも

あっただけ…と 気づくことができました。

お客様に見られ、胡麻も喜び…香りが良くなろう…と 駆け足頂い?

「胡麻は生きる」…と あらため? 感じました。

お客様や、お家に持ち帰ったる胡麻を、山くわくした気持ちで

擧げてもらえるよう、謙虚心・感謝心・平和心でこれからも

私自身 習いでのうを掲いでいきます。

そして、その中で小さな発見があげ、お客様にもその喜びを

家族と共有する方に伝えたいです。

「ひらけ胡麻」で 唐敷店に葉類の苗を咲かせていけるよう

頑張ります。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



No/

Japan Sesame Association

講習年月日 2023年 7月 4日
氏名(所属先) 長谷川 ひとみ

今回は、貴重な機会をいただき本当にありがとうございます。

ごまのつき方からごまの歴史など 幅広く教えていただき、ごまのことがより好きになりました。

店舗のスタッフとて元上げばかり見るのはいけないということ。

いかでお客様から「ありがとうございます」と言っていただけたのが嬉しく

働く上で大切なことを学ばせて頂きました。

お客様目線にならず、レジでのしじめ提案をし、また自分でどう

来てくれたといふ。などの一言をもと大事にして樂しみながら

働いていきたいです。周りのスタッフや家族など 今いる環境が

当たり前ではないということを意識し、「謙虚」「感謝」「平和」で

これからも過ごしていきます。

おつまみ金ごまのおいしさがもっと広まってほしいと今回改めて思ったり

(いたたいたので、講習でのことを活かして“ごまハラ”していきます。

(すでに家の方には17回ますが…)

また、私は販売手帳は初めてで、毎日新鮮で奮闘状態で

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



N02

Japan Sesame Association

講習年月日 25 年 7 月 4 日

氏名(所属先)

長谷川 ひみ

壳り場を作ろことや オハキ金ごまとどんと墨くはと" 究極奥に なつめた。

これから もと ごまのスタッフとして 元貢長、でいさます！

本当に 貴重なお時間と ありがとうございます。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）